



Se realizo el "Taller de Autoreflexión" en el marco del proceso de Autoevaluación de la Facultad

Como una de las primeras acciones desarrolladas por la comisión designada para tal fin, con el propósito de generar un encuentro cara a cara, que favorezca el diálogo, el escucharnos, y reconocernos en nuestras expectativas, deseos y saberes relacionados con el estar en la institución.



INSTANCIA DE TRABAJO GRUPAL DE DOCENTES DE LA FACULTAD- COORDINACIÓN: LIC. ANA CASTIGLIONE - PARANINFO UNSE

El 28 de Junio pasado, en el Paraninfo de la UNSE, a las 16 hs, se llevo a cabo el "Taller de Autoreflexión" en el marco del proceso de Autoevaluación de nuestra facultad, como una de las primeras acciones desarrolladas por la comisión designada para tal fin, con el propósito de generar un encuentro cara a cara, que favorezca el diálogo, el escucharnos, y reconocernos en nuestras expectativas, deseos y saberes relacionados con el estar en la institución. En esta primera instancia fueron



INSTANCIA DE TRABAJO GRUPAL DE DOCENTES Y NO DOCENTES DE LA FACULTAD - COORDINACIÓN: MG. RUBÉN DE DIOS

convocados los claustros docentes y no docentes. En una segunda instancia, se tiene previsto convocar para esta misma tarea a los estudiantes y graduados.

El desarrollo del taller, en el cual participaron 120 personas (docentes y no docentes), se planteó como propósitos informar acerca de los antecedentes de la autoeval

uación y de las dimensiones que abarca; generar un proceso de interrogación y de reconocimiento acerca de la institución; motivar a la reflexión acerca del significado de la participación y de la responsabilidad de los involucrados; indagar en las expectativas acerca de la institución y del proceso de autoevaluación; y propiciar un espacio para el logro de acuerdos que impliquen compromisos de la comunidad de la facultad en orden a una participación activa en este proceso.

El **acto de apertura** estuvo a cargo de la Decana de la Facultad de Humanidades, Cs. Sociales y de la Salud, Mg. María Mercedes Arce. A continuación, la coordinadora de la Comisión de Autoevaluación de la Facultad, Lic. Ana María Castiglione, hizo uso de la palabra y se refirió al proceso de autoevaluación, antecedentes del mismo, situación de la Facultad en el marco de la Autoevaluación y Evaluación Externa (1997-1998) y a los aspectos propuestos por la comisión de evaluación externa.



INSTANCIA DE TRABAJO GRUPAL DE DOCENTES Y NO DOCENTES DE LA FACULTAD - COORDINACIÓN: LIC. ADY LUNA – AULA 8

La dinámica del taller consistió en el trabajo grupal a partir de la discusión, reflexión e intercambio de opiniones en relación a los siguientes interrogantes: a) ¿Consideran importante/necesario el desarrollo de un proceso de autoevaluación de nuestra f

acultad? ¿Por qué?; b) ¿Qué esperan/desean que se genere en este proceso de autoevaluación que se inicia?; c) Desde el propio lugar y la función que desempeña en esta facultad, ¿Cómo creen que es posible participar activamente del proceso de autoevaluación?.

Una vez concluido el trabajo grupal, un representante por grupo realizo la puesta en común de lo trabajado. Estos aportes serán sistematizados por la comisión de autoevaluación para su posterior divulgación.



INSTANCIA DE TRABAJO GRUPAL DE DOCENTES – PARANINFO UNSE